



# TV Inside



Nr. 56

Liebe Turnfreunde, liebe Turnfreundinnen

Schon wieder ist ein halbes Jahr ins Land gezogen. Der Sommer hat endlich Einzug gehalten, Sommergewitter gehören schon zur Tagesordnung und die Pollenallergiker warten schon wieder sehnsüchtig auf das Ende der Pollensaison.

Der Turnverein bereitet sich voller Elan auf das Turnfest in Weiningen ZH vor, welches am Wochenende vom 4./5. Juli stattfindet. Es wird der dreiteilige Vereinswettkampf bestritten werden, welcher nebst Kugelstossen, Steinstossen, 800-m und Weitwurf noch den Fachtest Allround umfasst. Demzufolge stehen sämtliche Trainings unter dem Motto „Turnfesttraining“, damit die Resultate auch ansehnlich ausfallen.

Das **Volleyballteam** hat seine Saison, allen guten Vorzeichen „zum Trotz“, nur auf dem 5. Schlussrang von 8 Mannschaften beenden können. Einmal mehr war den Volleyballern das Glück nicht so recht hold. Nebst dem Ausfall des Liberos im November mussten immer wieder grössere oder kleinere Verletzungen verkraftet werden. Bei gewissen Spielen konnte schon von Glück gesprochen werden, wenn 6 unverletzte Spieler auf dem Feld standen.

Nach der Saison übernahm **Fabio Gambarini** die Leitung der Volleyballriege von Marc Geiger. Mit einem angepassten Trainingsplan und frischen Ideen befindet sich die Mannschaft nun wieder in der Vorbereitung für die nächste Saison, welche hoffentlich ohne Verletzungen auskommt.

## Ausblick / Zum Schluss

Nach einem kurzen Inside dürfen wir die Vorfreude auf den nächsten Beitrag schüren. Grillhock und Turnfest werden nur zwei der Themen sein, über welche ausführlich berichtet wird. Bis dahin verbleiben in strengem Trainingsrhythmus

Turnfest-Tony und Smash-Samy